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 لكتاب لابد كان ، وسياقاتها اهتماماتها بالثقافة عنايتها من تغير تركيا في الثقافية الحياة وبقية أن المسرح

 التواصل يبقى ان اجل من منه لابد امرا   الرمز توظيف فكان ، كتاباتهم نمط من يغيروا ان المسرح

 وآخرين يسن وعزيز حكمت ناظم مثل كتاب فظهر ، كافة المستويات على التركي المتلقي مع والاتصال

 في بالرمز المتمثل البحث كان هنا ومن ، فيها الرمز ووظفوا المسرحية نصوصهم من الكثير كتبوا ، غيرهم

 عليها يبنى التي المشكلة وهي المنهجي الإطار في البحث هذا دراسة وتتجلى ، التركي المسرحي النص

 الرمز بين الربط محاولة في البحث أهمية وإلى الدراسة هذه إلى دعت التي الأسباب معرفة في البحث

 . والمسرح

   (The symbol in the Turkish theatrical text), and the study of this research 

reflected in the methodological framework which is the problem the research 

built from in known the reasons that pushed to this study and the importance 

of the research in trying to connect between the theatre and symbol, and the in 

the research goals and limitation and defining the terms which the researcher 

shows through them knowing the symbol concept and all that represented in 

chapter one. 


